
Jahresbericht der Damenabteilung 

für das Jahr 2021 

 

In diesem Jahr konnten wir uns nicht wie gewohnt nach unserer Winterpause im Januar 

treffen. Nachdem unser Hygienekonzept überarbeitet war, konnten wir am 21. Juni den 

Schießbetrieb wieder aufnehmen. 

 

Wir Damen mussten uns leider noch ein bisschen gedulden, weil Zusammenkünfte im 

Schützenhaus in großer Runde noch nicht möglich waren.  

 

 

 

Weil wir aber unsere Gemeinsamkeit aufrechterhalten 

wollten, trafen wir uns am 27.September bei DaNico zum 

Essen.  

Mit 14 Schützendamen verbrachten wir einen gemütlichen 

Abend, der mit einem leckeren Nachtisch seinen krönenden 

Abschluss fand. 

 

 

 

Am 18.Oktober war es dann endlich so weit und wir Damenleiterinnen begrüßten mit einem 

Glas Sekt, 10 Schützenschwestern im Jägerzimmer. Aber niemand ahnte das es leider nur 7 

gemeinsame Zusammenkünfte sein werden. 

 

Am 06. Dezember planten wir Damenleiterinnen unsere Weihnachtsfeier, aber leider mussten 

wir sie wegen der steigenden Zahlen kurzfristig absagen. Auch der Schießbetrieb wurde am 

01.Dezember eingestellt. Vorbei war es wieder mit unserem gemütlichen Zusammensitzen. 

Aber da gab es ja die beiden kleinen Weihnachtselfen, die uns auch schon im letzten Jahr mit 

einem kleinen Päckchen zu Hause überraschten. 

 

Wir Damenleiterinnen wünschen uns für das neue Jahr, das wir alle mit einer guten 

Beteiligung den Schießbetrieb aufnehmen können. Wir bedanken uns bei allen 

Schützendamen für die gute Zusammenarbeit. 
 

Eure Damenleiterinnen � 
Ilse Süßschlaf & Nadine Knoke 

 


